FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

DANS LES BRAS DE SA MÈRE LORS D'UN VOL DE VOITURE

DIMANCHE dernier à Fort Worth (États-Unis), deux parents divorcés s'étaient donné rendez-vous sur le parking de l'hôpital pour échanger leur enfant de 2 ans dans le cadre d'une garde partagée. Alors que le père et la mère discutaient paisiblement, un individu a fait irruption et s'est engouffré dans la voiture de la maman pour la voler. Le papa de Zayden s'est alors précipité dans le véhicule, qui partait en marche arrière, pour empêcher le voleur de s'enfuir. Tandis que les deux hommes se battaient, Bailey tenait son fils dans ses bras. La voiture a reculé et a percuté la mère et l'enfant, avant d'aller s'écraser contre un arbre. Grièvement blessé, l'enfant a succombé à ses blessures à l'hôpital. La mère souffre de fractures au crâne et d'une hémorragie interne mais ses jours ne sont pas en danger. L'agresseur, Nico Lorenzo Dela-Fuente, a également dû être hospitalisé. Dès sa sortie, il a été inculpé de meurtre capital (ce qui signifie qu'il risque la peine de mort) et vol aggravé.

IL TENTE D'ENFER-MER VIVANTE SA FEMME DANS LE CONGÉLATEUR

LES faits se sont déroulés hier à Fécamp, en France. Une violente dispute a éclaté dans un couple. L'homme a asséné un coup de pied à l'arrière de la tête de sa compagne et l'a traînée par les cheveux pour l'enfermer dans le congélateur. Mais la victime est parvenue à se débattre. Les policiers, dépêchés sur place, ont interpellé le mari et l'ont placé en cellule de dégrisement. En garde à vue, il a reconnu les faits tout en les minimisant: je l'ai bousculée ". Il a été déféré devant le parquet du Havre en vue d'une comparution immédiate.

Rassemblés par JNE

Faits d'ailleurs Un sexagénaire porté disparu à Plaine-Orety

Libreville/Gabon

AULIN Minkoue, natif du village

Sauf que Ebel-Abanga (province du Moyen-Ogooué) âgé de 65 ans, a disparu depuis près de deux s e m a i n e s du domicile familial sis dans la zone communément appelée Derrière-l'Assemblée, au quartier Plaine-Orety, dans le deuxième arrondissement de Li-

breville.

ces derniers temps, il affichait un comportement inhabituel et surprenant. «Depuis un moment, la famille avait remarqué que papa s'était renfermé et qu'il passait quasiment tout son temps dans la chambre.

Une source autorisée rapporte que le sexagénaire a quitté sa maison le 1er octobre courant, vers 15 heures, pour une destination inconnue. Inquiète, sa famille espère le retrouver en vie en comptant sur les services compétents qu'elle vient de saisir, mais aussi toutes les personnes pouvant identifier le vieil homme. "Jamais, par le passé, papa n'avait disparu de la maison familiale", jure Mysa Angome Minkoue, la fille de Paulin Minkoue. Et d'ajouter qu'il s'est toujours montré très attentionné envers son épouse, ses enfants et petits-enfants.

Sauf que ces derniers temps, il affichait un comportement inhabituel et surprenant. "Depuis un moment, la famille avait remarqué que papa s'était renfermé et qu'il passait quasiment tout son temps dans la chambre. Refusant parfois de manger", précise

dame Angome Minkoue. Non sans avouer ne pas savoir si quelque chose le chagrinait, au point de décider de partir de la maison sans rien dire à personne, ce jeudi 1er octobre 2020. D'où la situation angoissante dans laquelle se trouvent les siens en ce moment. D'autant plus que sa femme n'est pas encore remise d'un accident vasculaire cérébral (AVC) survenu il y a moins d'un an. Au demeurant, Paulin Minkoue est un grand parieur des jeux hippiques. Aussi, sa famille espère-telle qu'il se pointera devant un des nombreux kiosques de Libreville pour valider une combinaison. Et que quelqu'un le reconnaissant pourra contacter le numéro 066 02 36 63 pour donner de ses nouvelles.



Ses proches espèrent vivement le retour à la maison de

Oyem: un blessé grave et d'importants dégâts dans deux incendies



Le feu a tout ravagé sur son passage, que ce soit à Mekome Nkodjè ou à Ngouéma.

E. EBANG MVE Ouem/Gabon

EUX incendies d'une rare violence se sont produits dernièrement à Oyem, faisant un blessé grave et d'importants dégâts matériels. Le premier sinistre s'est déclaré vers une heure du matin dans

une maison en planches, au quartier Ngouéma. Les flammes ont tout ravagé sur leur passage. L'occupant des lieux, Alphonse Akoune Ndoume, ressortissant camerounais âgé d'une cinquantaine d'années, a été brûlé au second degré en tentant de sauver ses huit enfants. Bravoure toutefois payante, puisqu'il a pu extraire toute sa progéniture du

Les sapeurs-pompiers, à leur arrivée sur les lieux, n'ont fait que constater les dégâts. Le brasier avait déjà consumé l'habitation et tous les biens qui s'y trouvaient. Le blessé a été conduit d'urgence dans une structure de santé lo-

Le deuxième incendie s'est produit le même jour, vers 16 heures dans deux habitations au quartier Mekom Nkodjè. Les flammes ont été circonscrites par les populations et les soldats du feu, arrivés assez promptement. Malheureusement, les occupants, absents au moment des faits, ont tout perdu. Une enquête a été ouverte pour déterminer les causes exactes de ces deux sinistres. Les victimes sollicitent l'appui du gouvernement et des bienfaiteurs, pour les aider à surmonter cette dure